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Commissione Sostenibilità Ambientale ed Efficientamento Energetico 

Verbale di riunione N. 10/2021 23/12/2021 
 

Il giorno  23 Dicembre 2021 alle ore 17:00, previo invito in videoconferenza su piattaforma ZOOM, 
si è riunita la Commissione per procedere all’insediamento e dare inizio ai lavori. 

Sono presenti: 
 

N. Nome Cognome Matricola Presente 
 Si No 

1 Pietro Lucchesi  X  
2 Bernardino Romiti  X  
3 Pierpaolo Giovannini  X  
4 Marco Caserio  X  
5 Franco 

Maurizio 
Barcaro  X  

6 Carmen 
Maria 
Diana 

Taddei  X  

7 Tiziano Tumiati   X 
8 Manuel Nardelli   X 
9 Giorgio Bertoli  X  
10 Gian Luca Torino   X 
11 Alessandro Cananzi   X 
12 Roberto  D’Alessio   X 
13 Mario Saia  X  
14 Sebastiano Pistritto  X  
15 Angelo Addante  X  
16 Daniela Mattesu  X  
17 Luigi D’Alessandro  X  
18 Carlo Stoppaccioli  X  
19 Fabrizio Cittadini  X  
20 Quirino Petrecone   X 
21 Maurizio Sarcuni   X 
22 Mario Nocito   X 

 

Sono presenti inoltre le Dott.sse Renata Fischetto – Federica Corfini e Anna Rita Gervasini. 

Dopo aver fatto l’appello Pietro Lucchesi da inizio alla riunione leggendo l’Ordine del giorno:  
1. Approvazione verbale riunione del 25 ottobre 2021. 

2. Superbonus, aggiornamenti e nuove prospettive; 
3. Presentazione della programmazione delle operatività delle newsletter. 

4. Varie ed eventuali. 
 

Si dà quindi inizio allo svolgimento della Riunione Commissione Sostenibilità Ambientale ed  
Efficientamento Energetico – 23 Dicembre 2021 
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1. Approvazione verbale riunione del 25 ottobre 2021: 

 
Tutti i presenti dopo attenta lettura, avvenuta previo invio del medesimo verbale per e-mail, ratificano 
in tutte le sue parti e senza riserve alcuna il Verbale n. 9 della riunione del giorno 25 ottobre 2021. 
 
Pietro Lucchesi chiede ai presenti di invertire i punti all’ordine del giorno e di iniziare a parlare del 
punto n. 3 “Presentazione della programmazione delle operatività delle newsletter”, per poter poi 
svincolare la Dott.ssa Renata Fischetto, i presenti sono tutti d’accordo 
 

3. Presentazione della programmazione delle operatività delle newsletter. 
 

Pietro Lucchesi chiede a Marco Caserio di condividere lo schermo per mostrare alla Commissione 
le  ultime modifiche allo schema.  
 
Si procede con la lettura dell’elenco degli argomenti delle pubblicazioni, valutando la cronologia  
degli argomenti, si conferma lo schema già presentato nella Commissione del 25 ottobre u.s. 
 
Pietro Lucchesi ritiene che il progetto debba partire dopo la Riunione dei Presidenti, prevista per i 
giorni 6 e 7 Aprile 2022 e propone di tenere pronti  i primi 3 o 4 argomenti da proporre subito dopo, 
includendo anche l’intervento del Presidente Savoncelli. 
Ritiene che si debba preparare un Webinar per la presentazione del piano editoriale, e si valuta come 
inserire il progetto sul Sito del CNG. 
 
Giorgio Bertoli esprime alcune perplessità sull’inserimento del Piano Editoriale sul Sito, occorre fare 
attenzione a non snaturare il contenuto dell’Archivio documentale del Superbonus 110%, ricordando 
che si tratta di uno spazio pubblico di raccolta di documenti con diversi percorsi di ricerca.  
 
Pietro Lucchesi  ricorda che nei giorni 3 e 10 febbraio 2022 sono previste due giornate formative 
dedicate ai geometri under 35 dal titolo “Orizzonte Giovani”; sono previsti interventi da parte di 
Giorgio Bertoli e Marco Caserio. 
I componenti della Commissione Sostenibilita' Ambientale ed Efficientamento Energetico sono 
invitati alla partecipazione dell’evento. 
 

Si conclude l’esame del punto 3 e si passa alla discussione sul punto n. 2 all’O.d.g. 
 

2. Superbonus, aggiornamenti e nuove prospettive. 
Pietro Lucchesi introduce l’argomento e si ripercorrono gli argomenti trattati nella riunione di  
Commissione del 25 Ottobre u.s.: scadenza per la presentazione delle pratiche, tutte al 31/12/2023, 
nessun riferimento a limiti di ISEE. 

E’ stato stilato un documento, evidenziando tutte le attuali criticità del Superbonus. 
Si ribadisce la mancanza di imprese, di materie prime, l’aumento dei prezzi con rincari del legno e 
del ferro del 50%, aumento di tutte le materie prime. 

Si attende l’emanazione della legge di bilancio 2022 che conterrà la proroga delle detrazioni e novità 
per il Superbonus 110%. 
Si discute sulle previsioni sulla legge di bilancio 2022 riportate dagli organi di stampa. 
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Alle ore 18.40 terminano i lavori della Commissione. 
Si stabilisce che il Segretario verbalizzante invii il presente verbale a tutti i componenti per 
l’approvazione.  
 

Il Segretario verbalizzante    I Consiglieri Nazionali Coordinatori 
f.to Geom. Daniela Mattesu               Geom. Pietro Lucchesi 

                        Geom. Bernardino Romiti 

                               Geom. Pierpaolo Giovannini 

 
 


